



発行所 京都交通労働組合
京都市中京区壬生坊城町48
TEL075-841-0948 FAX075-811-3536

定価 一部10円

本紙の購読料は組合費に含まれています

毎月1日発行

発行者 濑戸高志
編集者 梅田涼

...一 面...

・2019京交新春旗開き

...二 面...

- ・団体交渉報告
- ・自動車部全体会議報告
- ・自動車運転計画大綱確認
- ・電車部甲乙全体会議報告
- ・交運第27回定期大会報告

...三 面...

- ・自治労京都本部都市交評
第6回総会報告
- ・京交社会保障部 伊勢方面
近鉄電車貸切ツアーレポート

...四 面...

- ・自動車部新人組合員歓迎会
報告
- ・梅津支部補欠選挙報告
- ・梅津支部エンパワメント活動報告
- ・教宣部員のつぶやき
- ・教宣部員のつぶやき2

新年の一月一〇日(木)ANAクラウンプラザで開催した。佐田悟書記長の司会で幕を開けた旗方々へ感謝の言葉を述べた後、京交が昨年一年間に取り組んだ労働運動や政治活動について報告を行い、統一選挙に実施される統一地方選挙について、京交と政策協定を結んだ出馬予定候補者の紹介と七月に実施される参議院選挙に出馬予定である「岸まきこ自治労組織内予定候補」について、団結を呼び掛けた。その他に市バス、地下鉄の状況について説明を行った。結びとして「三月末をもって執行委員長を退任し、若い世代にバトンを繋ぐ。これからも公営交通として維持・発展に向け、眞面目に仕事に取り組んで欲しい。今年も一年、交通局の安全を心から祈念する。」と新年の挨拶に立つ。続いて、各方面からご臨席いただいた来賓の皆様の挨拶と続き、新年の幕開けに応じてお褒めの言葉を頂き、早朝深夜を問わず現地で働く組合員にとって「モチベーション向上」に繋がった。また、懇親会は、山本耕治京都市長から、昨年末に烏丸営業所と今出川駅で三本締めを行い旗開きの幕が閉じた。



中締めをする
伴野敏之副執行委員長



司会を務めた
佐田悟書記長



挨拶に立つ
瀬戸高志執行委員長

～ご挨拶いただいた方々～(順不同) 敬称略



府民クラブ京都府議会議員団



国民・みらい京都市会議員団



ご来賓の皆様(敬称略)

京都市長
京都府商工労働観光部雇用政策監
連合京都会長
自治労京都府本部執行委員長
京都市労連執行委員長

衆議院議員
衆議院議員
参議院議員
参議院議員候補
北神圭朗氏秘書

府民クラブ京都府議会議員団

府民クラブ京都府議会議員団

府民クラブ京都府議会議員団

国民・みらい京都市会議員団
国民・みらい京都市会議員団
国民・みらい京都市会議員団
国民・みらい京都市会議員団
国民・みらい京都市会議員団

京都市議会議員候補
京都市議会議員候補
京都市議会議員候補
京都市議会議員候補
京都市議会議員候補

京都市議会議員候補
京都市議会議員候補
京都市議会議員候補
京都市議会議員候補
京都市議会議員候補

元準組織内議員

交通局
公営企業管理者
次長
企画総務部長
企画総務部担当部長
自動車部長
自動車担当部長
高速鉄道部部長
高速鉄道部担当部長
職員課長
職員課勞務係長
職員課勞務係長
京都市交通局協力会
会長

山岸方
天野木塚
安江
梶原本
平島内
桐山田
小山間
白塚枝

隆洋
正穂
勤也
孝英
篤志
拓也
圭
研
片桐直哉
小山田春樹
高間市会議員候補
白塚悦子

耕治
一穂
徹也
幸穂
稔昇
樹之
徳
正博
博也
雅
勝男
忠

山本登
本塚
平賀見
高間
吉清
民出
長村政
上

本山
大塚
平賀
高見
土中
吉清
民出
長村政
上

耕治
一穂
徹也
幸穂
稔昇
樹之
徳
正博
博也
雅
勝男
忠

西賀茂支部
鳥丸線業務支部
東西線業務支部
梅津支部
駅務支部
九条支部
電整支部
本局支部
青華女性委員会

西賀茂支部
鳥丸線業務支部
東西線業務支部
梅津支部
駅務支部
九条支部
電整支部
本局支部
青華女性委員会

自治労京都本部 都市交評 第6回総会報告

当面の取り組みとして「公営交通の維持、発展をめざすとともに、公共交通労働者の雇用と生活と権利を守ることを最優先に取り組む」などの運動方針を決定した！

活動報
社会貢
献活動
などの
活動報
告を述べた後「都市交評が
進める政策制度実現のため
に来年の統一地方選挙と参
議院選挙での推薦候補者の
勝利に向け運動強化を図
る。結びに年末年始、交通
局の安心・安全を祈念する」と挨拶に立った。また、来賓に府本部から高橋直樹執行委員長がご臨席され、「公共交通の利用者が増えている中、運転士不足など課題はあるが維持・存続・発展に向け取り組んで欲しい」と激励された。続いて、活動報告と二〇一八年度決算が報告され、採択され二〇一九年度運動方針及び二〇一九年度予算が提案され採択された。また、役員選出では引き続き京交執行委員が選出され、最後に團結ガバナンバロウを行った。



～ 団結 ガンバロウ ～



高橋直樹
府本部執行委員長



挨拶に立つ瀬戸議長
(京交執行委員長)

二〇一八年十二月二十六日(水)京交本部会議室で開催し、瀬戸高志議長(京交執行委員長)が「安心・安全・信頼の公営交通キャンペーン」や

社会貢
献活動
などの
活動報
告を述べた後「都市交評が
進める政策制度実現のため
に来年の統一地方選挙と参
議院選挙での推薦候補者の
勝利に向け運動強化を図
る。結びに年末年始、交通
局の安心・安全を祈念する」と挨拶に立った。また、来賓に府本部から高橋直樹執行委員長がご臨席され、「公共交通の利用者が増えている中、運転士不足など課題はあるが維持・存続・発展に向け取り組んで欲しい」と激励された。続いて、活動報告と二〇一八年度決算が報告され、採択され二〇一九年度運動方針及び二〇一九年度予算が提案され採択された。また、役員選出では引き続き京交執行委員が選出され、最後に團結ガバナンバロウを行った。

京交社会保障部 伊勢方面 近鉄電車貸切ツアー報告 延べ413人が参加し、貸切列車を満喫した！

2018年11月10日(土)から17日(土)18日(日)の3日間にかけて開催した伊勢方面、近鉄特急「楽」貸切ツアー。組合員と家族が、鳥羽水族館や伊勢神宮で有意義なひと時を過ごした！

団体専用貸切車両「楽」は四両編成で、外観は頭部部分の妻面全体を直立させ、大型の正面窓を側面へ大きく湾曲させたダイナミックなスタイルで、運転席ごしの眺めが自慢。外部塗色は上下をレモンイエローとパールホワイトに塗り分けられており、二階席であることを強調。また、書家榎莫山氏による「楽」の斬新なシンボルマークと、VISTA CARマークを側面に配され、特別感が満載。九時二十四分、組合員と家族を乗せ京都駅を出発。車内では、弁当が配られ、食事をしながら景色を楽しみ、会話が弾んだ列車は、三時間かけて宇治山田に到着。宇治山田グレーブは、路線バスに乗り、伊勢神宮の内宮やおかげ横丁で、参拝や散策を楽しんだ。第二グレーブは、二〇分後、鳥羽駅に到着。徒歩で移動し、鳥羽水族館に入館した。館内は、十二のテーマゾーンがあり、順路を気にすることなく自由に観覧でき、イルカやアシカ、ラッコなどの海獣類、また、世界でも珍しい、人魚伝説のモデルとも言われるジュゴンと、同じ海牛類である川に棲む巨大なアフリカマナティーの二種が飼育されていて。その他にサンゴ礁や多くの魚、クラゲ、カエル、生き昆虫など、約一二〇〇種もの多種多様な生きものが暮らしており、アシカやセイウチのショーを含め、組合員と家族は、楽しい時間を過ごした。復路は十五時二十四分に鳥羽駅を出発。終始和やかな雰囲気の車内。組合員は少々お疲れモード。十八時三十八分に京都駅に到着。参加者は秋の伊勢方面ツアーアーを満喫し岐路についた。



京交自動車部 新人組合員歓迎会報告

免許取得制度の新人歓迎会を開催!

2018年12月7日(金)京交自動車部は、本部会議室で初の免許取得制度の4人を招き歓迎会を開催した。純正ブランドのみなぎる力に期待を寄せた!

適切に調整するこ
とを実践してほしい。車内全体の気配
りが出来る運転士をめざしてほしい」
などとアドバイスし、参加者と意見交
換をしながら新人組合員を祝福した。

次に本部を代表し、瀬戸高志執行委員
長が①京都交通労
働組合について②
京都市交通局の現
状について③組合
の政治活動につい

の言葉を述べた後
「お客様目線に立
ち、マイク・放送
の音量や空調など

主催者として山本自動車部長が歓迎

の言葉を述べた後
「お客様目線に立
ち、マイク・放送
の音量や空調など



... 参加者全員で! ...



... 真剣に聞き入る新人組合員 ...



歓迎の言葉を述べる
瀬戸高志執行委員長



主催者挨拶に立つ
山本保自動車部長

梅津支部 補欠選挙報告

2018年12月10日(月)梅津支部中央員及び代議員の補欠選挙が行われ新しく役員が加わりました。宜しくお願いします。

＝梅津支部＝

| 役職名 | 氏名 |
|-------|-------|
| 支部書記長 | 堀 修司 |
| 代議員 | 布施 浩二 |
| 代議員 | 山本 浩一 |



堀 修司
支部書記長



布施 浩二
代議員



山本 浩一
代議員

コストコが滋賀県栗東市に? ?

今やテレビや雑誌にも頻繁に登場し、京都にも八幡に店舗を構える会員制ディスカウントストアの「コストコ」。二〇一五年に報知新聞により報道され、地元住民のあいだで「栗東にコストコができる話」は、何度も点いたてから、地元住民のあいだで「栗東にコストコができる話」は、何度も点いたり消えたりしながら三年の月日が流れました。二〇一七年に、地元の「北中小路まちづくり委員会」からコストコ誘致の請願書が出され、栗東市議会により賛成多数で採択されるに至りました。栗東市のコストコ予定地は、「草津市のエイスクエア」と「守山市のモリーブ」のちょうど中間地点ぐらいの位置になります。もう少し広い範囲で言うと、ピエリ守山とフォレオ大津一里山と三井アウトレットパーク滋賀竜王の真ん中あたりの位置になります。現在、栗東市はコストコができたときの周辺の交通への影響を調査・予測するほか経済波及効果等を分析している最中です。栗東市が玉野総合コンサルに、この環境アセスメント調査を業務委託しています。この調査は十二月に完了する予定で、早ければ年度内に正式発表があるかもしれませんね。

佐藤 真 教宣部員

教宣部員のつぶやき

辻川 啓司 教宣部員

今日はせっかくの休みに雨が降った時のおすすめスポットを紹介したいと思います。「神戸どうぶつ王国」は雨の日でも楽しめる全天候型の動物園です。京都から車で一時間三〇分くらい。動物園といつてもライオンやゾウはいません。大型動物は少なくピューマ、クロクマ、ラクダ等くらいですが、そのかわりに小型の動物達がベースごとに園内にほぼ放し飼いになっています。見て触れて地域の皆様から「愛される市バス」となるよう頑張つてきました。川へ下りてみると沢山のゴミに驚きました。空き缶やビニール袋、木の棒、自転車、トタンや波板が沢山あります。大型の台風で飛ばされたトタンや波板が沢山あり、すぐにトランクの荷台が一杯になっています。地域の皆さんも私たちと一緒に活動しまして。地域の皆さんも私たちと一緒に活動しました。花と人と動物のふれあいをあげられたり、頭のすぐ上をサルが飛び回っていたり、カピバラや鳥たちにエサをあげられたり、ラクダや馬に乗ることも出来ます。花と人と動物のふれあい共生パークになっています。一日楽しめると思っていますので是非一度訪れてみてください。

教宣部員のつぶやき



神戸どうぶつ王国

